

martes, 07 de mayo de 2024

# El diputado Francisco Toajas acude a la reunión del Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional con la Región Sur de Francia

Una delegación de la Región Sur francesa se ha reunido con el FAMSÍ en la Casa de la Provincia para hablar de diversos temas en materia de cooperación internacional



El Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional (FAMSÍ) se ha reunido en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla con una delegación procedente de la región francesa de Provenza-Alpes-Costa Azul (Región Sur) para abordar distintas cuestiones de cooperación internacional, además de conocer a otros actores de cooperación descentralizados del sur de Europa. Un encuentro al que ha acudido también el diputado del Área de Empleado Público de la Diputación de Sevilla, Francisco Toajas.

Los ámbitos a trabajar comúnmente durante esta visita giran acerca del desarrollo sostenible, el medioambiente, la gestión de los parques naturales, el agua, la energía, la gestión de los residuos, así como la promoción del enfoque cultural.

La delegación francesa está compuesta por Jean-Pierre Colin, séptimo vicepresidente de la Región Sur, responsable de Finanzas y Asociaciones de Cooperación y primer teniente de Alcaldía de La Seyne sur Mer; Emilio Piriz, responsable del Servicio de Cooperación descentralizada de la Dirección de Cooperación Euro Mediterránea de la Región Sur; y Ali Gharbi, consejero del señor Colin.

El FAMSÍ es la entidad que articula, impulsa y coordina la labor de los gobiernos locales andaluces en una red de cooperación y acción local y global. La región Sur-Provenza-Alpes-Costa Azul, favorecida por su localización, está muy implicada en la cooperación territorial europea. Participa en 6 programas de cooperación:



## COMUNICACION

los programas francoitalianos Alcotra y Marítimo, los programas transnacionales Interreg Med y Espacio Alpino, Interreg Europe, y de Vecindad Mediterránea con los países del sur y el este del Mediterráneo (NEXT MED). Se trata también de una de las regiones con mayor inversión dentro de la Unión Europea con más de 5.300 millones de euros para diversas materias.

